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１ 鹿屋中心市街地活性化について 

 

（１） 鹿屋市中央地区商店街、中心市街地における空き店舗をはじめとした現状の

認識と具体的な課題について市の見解を示されたい。 

 

（２） 空き店舗を活用した中心市街地の活性化を図るための取組をどのように考え

ているか。 

 

（３） 中央地区商店街を含む中心市街地は、鹿屋市立地適正化計画の都市機能誘導

区域に当たると認識しているが、新たな起業者や出店者を募るため、固定資産

税の減免などの市独自の制度に取り組む考えはないか。 

 

 

２ 高須川河川改修事業について 

 

（１） 現在の進捗状況はどうか。 

 

（２） 改修工事が進まない要因は何か。 

 

（３） 今後早急に工事完成の要望をする考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


